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Aos 04 (quatro) dias do mês de janeiro de dois mil e 

dezenove, nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo 

Previdência, sito na Avenida Rangel Pestana, nº 300, 12º andar, ala Dom Pedro, 

às 10h00min, conforme prévia convocação, reuniram-se, o Presidente do 

Conselho, o senhor Tiago Antonio Morais, a Vice-Presidente do Conselho, a 

senhora Conceição Aparecida Fileti, bem como os Conselheiros Titulares, 

Djalma Santos Bovolenta, Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, Francisco 

Assis Ferreira, Luiz Gustavo Nussio, Marcos Hayazaki, Nelson Guilharducci, 

Samuel Paulo Viana da Silva, Sylvio José Micelli Júnior. Ainda, estiveram 

presentes o Conselheiro Suplente Eliezer Ribeiro da Costa, substituindo o 

Conselheiro Titular André Guilherme Bello Teixeira Alves e a Conselheira 

Suplente Maria Clara Paes Tobo, substituindo o Conselheiro Titular José Maria 

Cancelliero. Também estiveram presentes os Conselheiros Suplentes Diego 

Antonio Arsenio Brea Fernandez e Ricardo Amorim Leite, bem como o Diretor 

Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes. O Presidente do Conselho 

declarou abertos os trabalhos, iniciando-se com a seguinte pauta: Relatos e 

comunicações do Presidente do Conselho ou dos Conselheiros inscritos; Relatos 

do Diretor Presidente da SPPREV e Balancete de Outubro de 2018. Inicialmente, 

foi passada a palavra ao Diretor Presidente da SPPREV, que comunicou sobre 

os informes gerais. Nesta oportunidade, o mesmo informou sobre a reunião 

ocorrida no dia 1º de janeiro de 2019, com o atual Secretário da Fazenda e 

Planejamento, o senhor Henrique de Campos Meirelles. O Diretor Presidente da 

SPPREV também explicou que no dia 20 de dezembro de 2018, o Governador 

de então, o senhor Márcio França, havia autorizado a realização de concurso 

público para contratação de técnicos e analistas previdenciários para esta 

autarquia. No entanto, nesta nova gestão do Governo, já foi publicado Decreto 

no Diário Oficial suspendendo a realização de concursos públicos. Em seguida, 
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o Diretor Presidente da SPPREV falou sobre o ofício encaminhado pelo 

Conselho Fiscal ao Conselho de Administração sobre o controle interno na 

SPPREV. Segundo esclareceu o Dr. José Roberto de Moraes, a orientação do 

Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, no sentido de que esta autarquia 

deve constituir um setor específico responsável pelo controle interno, ainda não 

foi observada justamente porque não existe número suficiente de funcionários 

para realizar esta atividade, uma vez que não há concurso público para 

contratação de novos funcionários há anos e, por isso, esta autarquia vem 

trabalhando com o quadro de pessoal reduzido. Desta forma, para a realização 

do controle interno, a SPPREV vem contando com os trabalhos da auditoria 

externa, a própria auditoria realizada pelo Tribunal de Contas do Estado e 

algumas medidas que a própria SPPREV vem tomando, como por exemplo, a 

realização de uma auditoria de folha de pagamento com o auxílio do seu próprio 

quadro de pessoal. Entretanto, ressaltou o Diretor Presidente, a situação é tão 

emergencial que foi preciso solicitar aos Diretores que fossem cedidos 

funcionários de cada Diretoria por, no mínimo, 1 (uma) hora a cada 3 (três) dias. 

Dr. José Roberto de Moraes também falou sobre outro Decreto (ver número) 

publicado, mandando reduzir em 15% o quadro de funcionários comissionados. 

Isso diminuirá ainda mais a força de trabalho da autarquia. Ainda, o mesmo falou 

do panorama geral da SPPREV, mais especificamente da situação das 

concessões de aposentadorias, pensões, certidão de tempo por contribuição e 

cumprimento de ordem judicial. Diante do ofício do Conselho Fiscal, a 

Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd sugeriu que na próxima 

reunião seja apresentado um projeto para a futura constituição de um setor 

responsável pelo controle interno na SPPREV, no que todos os demais membros 

do Conselho de Administração concordaram. Na oportunidade, o Diretor 

Presidente da SPPREV informou que já há um estudo em andamento sobre a 

estruturação de um setor responsável pelo controle interno, dentro desta 

autarquia, oriundo do grupo que vem estudando a reestruturação da SPPREV.  
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A Conselheira Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd questionou se iniciou a 

auditoria de folha de pagamento, no que o Dr. José Roberto de Moraes 

esclareceu que, inicialmente, cogitou-se em contratar a FIA para realizar esse 

trabalho. No entanto, além do orçamento apresentado pela empresa estar num 

valor alto, houve a antecipação da realização de despesas, no início do mês de 

dezembro, não sendo possível realizar novas contratações. Em seguida, o 

Conselheiro Luiz Gustavo Nussio indagou se existe um programa de demissão 

voluntária dos celetistas estáveis do Estado, no que o Diretor Presidente da 

SPPREV explicou que não existe. Depois, o Conselho de Administração passou 

a analisar e discutir sobre o Balancete de Outubro de 2018, momento em que foi 

convidado a participar da reunião o Diretor de Administração e Finanças, o 

senhor Reinaldo dos Santos Lima. A Conselheira Eugênia Netto de Andrade e 

Silva Sahd questionou sobre a UNESP, no que o Diretor de Administração e 

Finanças disse que a situação já se encontra resolvida. A Conselheira Eugênia 

Netto de Andrade e Silva Sahd sugeriu, para a próxima reunião, a apresentação 

da planilha de imóveis que foi recebida na reunião anterior, no que todos os 

Conselheiros concordaram. E, após as discussões e esclarecimentos, o 

Conselho de Administração aprovou, por unanimidade, o Balancete de Outubro 

de 2018. Ao final, deu-se por encerrada a reunião, ficando a reunião ordinária 

agendada para o dia 08 (oito) de fevereiro de 2019, sexta-feira, às 10 horas. E, 

para constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o 

presente que, lido e achado conforme, vai devidamente assinada pelos 

Conselheiros presentes. 

   

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente em Exercício da 
SPPREV 

__________________________ 
Tiago Antonio Morais 

Presidente do Conselho de 
Administração 
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___________________________ 
     Conceição Aparecida Fileti 

Vice-Presidente do Conselho de 
Administração 

__________________________ 
Francisco Assis Ferreira 

 Conselheiro  

 
 
 

___________________________ 
Djalma Santos Bovolenta 

Conselheiro 

___________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 
Conselheira 

 
 
 

___________________________ 
Maria Clara Paes Tobo 
 Conselheira Suplente 

___________________________ 
Marcos Hayazaki 

 Conselheiro 
 
 
 

___________________________ 
Samuel Paulo Viana da Silva 

Conselheiro 
 

___________________________ 
Sylvio José Miceli Júnior 

Conselheiro 

 
 
 

___________________________ 
Eliezer Ribeiro da Costa 
 Conselheiro Suplente  

___________________________ 
Nelson Guilharducci 

Conselheiro  
 
 
 

___________________________ 
Luiz Gustavo Nussio 

 Conselheiro 

 

Paola S. Camargo 
Secretária do Conselho 

 
 
 


